

MLS-Schüler, Lehrer und Eltern spenden für Marcelo Rodriguez Bazan

Marcelo Rodriguez Bazan (23), ein junger Schauspieler und Musiker aus Bolivien, vom Projekt COMPA in El Alto, der schon mehrfach in Marburg mit der Kinderkulturkarawane zu Gast war, braucht dringend Geld für die Transplantation einer Niere von seinem Bruder (15.000 Dollar).

1998 war er das erste Mal als 9-jähriger hochtalentierter Schauspieler mit TEATRO TRONO auf Deutschland-Tournee. Er ist einer der kreativen Köpfe bei COMPA in El Alto (Bolivien).

Bis zum 12.9. wurden bereits ca. 14.000 US-Dollar für Marcelo gespendet worden. Die SV der MLS überreichte nochmals 500 Euro (Foto). Oberbürgermeister Vaupel und



Foto: Erich Schumacher

Bürgermeister Kahle spendeten zusammen auch noch mal 500 Euro, so dass Marburg insgesamt minde-

stens 1500 Euro für die Nierentransplantation von Marcelo Bazan beisteuerte.